



TRADITIONAL Sport Event 2022

**PANITIA PENYELENGGARA
TRADITIONAL SPORT EVENT
SE JAWA TIMUR 2022**

Sekretariat :
Jl. TAMBRE No. 1 KOMPLEK TNI AU RT 01/RW 01
SIMOGUNUNG
Telp./Hp. 0813 1122 3344
Email : portins.jatim@gmail.com
SURABAYA - JAWA TIMUR



Olahraga tradisional merupakan warisan leluhur yang erat kaitannya dengan budaya, agama dan tradisi masyarakat sehingga perlu dipertahankan keberadaannya untuk memperkaya budaya bangsa. Beberapa dasa warsa yang lalu olahraga tradisional tumbuh dan berkembang diberbagai pelosok tanah air, terutama di daerah pedesaan jumlah dan bentuk permainan sangat beraneka ragam. Namun, pada era moderenisasi telah membawa permainan rakyat tersebut lambat laun tergusur dan tidak dikenali olah masyarakat. Keberadaan dan identitas olahraga tradisional saat ini sebagaian ada yang masih bertahan dan sebagian sudah tidak membekas pada kehidupan masyarakat. Sehingga, generasi muda kebanyakan tidak mengenal olahraga tradisional yang pernah tumbuh dan berkembang di daerahnya.



Persatuan Pelestarian Olahraga Tradisional Indonesia (PORTINA) Provinsi Jawa Timur telah melaksanakan beberapa kegiatan Pekan Olahraga Tradisional ini setiap tahun sebagai ajang kebulatan tekad mengedepankan prestasi dan kebugaran. Pada tahun 2022, tepatnya tanggal 2 - 4 PORTINA Provinsi Jawa Timur mengirimkan 3 Kabupaten/Kota di Jawa Timur, yaitu Kota Surabaya, Kabupaten Bondowoso, dan Kabupaten Sidoarjo pada pelaksanaan Festival Olahraga Rekreasi Masyarakat Nasional (FORNAS) ke VI/2021 di Palembang - Sumatera Selatan 2022 dengan hasil yang sangat luar biasa, sebagai JUARA UMUM. Oleh sebab, PORTINA Jawa Timur memprioritas program kompetisi olahraga tradisional setiap tahun. Hal ini memberi kesempatan kepada daerah untuk menggali potensi dan mengukur pola pembinaan seluruh atletnya dalam ajang perlombaan ini.

Prestasi berbentuk medali dalam Pekan Olahraga Tradisional (PORTRAD) Jawa Timur 2022, bukanlah tujuan yang utama, prestasi merupakan salah satu indikasi pembudayaan olahraga tradisional di Jawa Timur, penyelenggaraan PORTRAD Jawa Timur 2022 yang lebih dikedepankan adalah sport tourism dan sport industry menjadi instrumen nyata dari PORTINA Jawa Timur dengan mendukung peningkatan sistem kesehatan daerah dan percepatan pemulihan ekonomi.

tujuan

Tujuan dari Turnamen Olahraga Tradisional Pelajar tingkat SMA dan Umum se Jawa Timur ini adalah :

- ➔ Mengembalikan nilai moral yang menjadi kebanggaan daerah dan leluhur. Generasi penerus bangsa mau mengenal olahraga tradisional supaya lebih mencintai permainan leluhur bangsanya.
- ➔ Mengembangkan kemampuan bersosialisasi anak – anak dalam bekerjasama maupun dalam memecahkan persoalan melalui olahraga tradisional tersebut;
- ➔ Meminimalisir pengaruh gadget dan media sosial yang kurang bermanfaat
- ➔ Meningkatkan keinginan masyarakat untuk melakukan aktivitas olahraga;
- ➔ Mendorong dan merangsang pengembangan ekonomi masyarakat melalui aktivitas barang dan jasa olahraga;
- ➔ Menciptakan wahana interaksi bisnis langsung antara pengelola aktivitas olahraga rekreasi dengan para investor, penyedia teknologi dan kalangan lain guna meraih peluang bisnis dan menjalin kerjasama yang saling menguntungkan di bidang investasi atau permodalan, perdagangan, industri jasa maupun barang, teknologi, sumber daya manusia, dan lain-lain;



tujuan

➔ Menciptakan Industri Olahraga

1. **Industri Jasa Kegiatan Olahraga Olahraga Tradisional**, memberikan peluang tumbuhnya event organizing (EO) yang mampu secara profesional mengemas beragam aktivitas olahraga tradisional dalam bentuk Pekan Olahraga Tradisional Daerah, nasional, dan internasional.
2. **Industri barang Olahraga Olahraga Tradisional**, memberikan peluang tumbuhnya industri barang lokal olahraga tradisional. Memberikan kesempatan kepada para pengelola bisnis di bidang olahraga tradisional untuk dapat membaca dan memanfaatkan peluang pasar, industri olahraga tradisional menjadi bisnis yang menjanjikan. Produk industri olahraga tradisional akan memperoleh peluang yang besar apabila mampu bersaing dengan produk yang dihasilkan oleh berbagai negara dengan berbagai keunggulannya. Ini tergantung pada kemauan dan kreativitas pengelola bisnis olahraga tersebut berdampak mensejahterakan masyarakat.



Nama Kegiatan :

TRADITIONAL SPORT EVENT



TRADITIONAL SPORT EVENT 2022 sebuah ajang pembuktian kebugaran jasmani melalui perlombaan olahraga tradisional dan upaya mensosialisasikan *sport tourism* dan *sport industry*. Adapun jenis olahraga tradisional yang diperlombakan adalah HADANG, Terompah Panjang, dan Ketapel. Diikuti 12 PORTINA Kabupaten/Kota se Jawa Timur. Melibatkan 1.500 pelajar sebagai peserta dan 750 penonton.



DALAM RANGKA MEMPERINGATI

HARI OLAMRAGA NASIONAL 2022



Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 tahun 2022 ini mengandung pesan langkah menuju Indonesia yang berdaya saing dan bermartabat sangat bergantung pada karakter pemuda yang kokoh serta mengedepankan akhlak mulia di atas semangat persatuan dan kesatuan Indonesia. Karakter yang kokoh ini bercirikan semangat patriotik, jiwa nasionalis, jati diri yang mengakar, berwawasan luas, kecerdasan yang mencerahkan, kepedulian yang merekatkan, serta keteguhan untuk bersatu yang semuanya dinaungi oleh nilai-nilai Pancasila dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.. Selain itu juga bertujuan sebagai pembinaan dan perkembangan olahraga. **HARI SUMPAH PEMUDA 2022** menjadi momentum Olahraga Tradisional Jawa Timur tetap **BANGKIT**.

WAKTU & WAKTU
OLAHRAGA TRADISIONAL
YANG DIPERLOMBAKAN



HADANG



TEROMPAH PANJANG



KETAPEL

29 - 30 OKTOBER 2022



antar pelajar SMA SE JAWA TIMUR



deskripsi acara



Hadang adalah permainan olahraga tradisional yang tidak mempergunakan alat apapun sebagaimana permainan tradisional sebelumnya. Olahraga tradisional hadang dimainkan secara beregu, baik putera maupun puteri. Jumlah anggota regu sebanyak 8 orang, terdiri dari 5 orang sebagai pemain inti dan 3 orang selebihnya sebagai pemain cadangan.



Terompah panjang adalah permainan olahraga tradisional yang mempergunakan kayu panjang dengan ukuran tertentu sebagai alat mengadu kecepatan dengan menempuh jarak yang telah ditentukan. Permainan ini dilakukan oleh tiga atau lima orang dalam sepasang terompah. Panjang terompah disesuaikan dengan jumlah pelaku yang akan mempergunakannya. Labar kayu 10 cm dengan ketebalan 2,5 cm.



Katapel sering disebut dengan pelintang atau blandring. Katapel terdiri dari bahan kayu dan karet, karet yang digunakan biasanya berasal dari karet elastik, sedangkan peluru yang digunakan adalah gotri, dengan sebuah target sasaran tembak.



08

Deskripsi Acara



waktu & tempat



Rangkaian kegiatan akan digelar selama 2 hari, menjadi wujud nyata dan impian seluruh insan olahraga tradisional. Sebagai alternatif pilihan waktu dan tempat adalah menjadi bahan pertimbangan yang matang, yaitu berada di Kampus Negeri yang sangat dikenal, yaitu :

29 - 30 Oktober 2022

DI

**HALAMAN KAMPUS
UNIVERSITAS
NEGERI SURABAYA
(UNESA)**

Jl. Lidah Wetan - Kota Surabaya 60213



2022

**TRADITIONAL
Sport Event**

09

Waktu & Tempat

PANITIA PENYELENGGARA
"TRADITIONAL SPORT EVENT"



kepanitiaan

PELINDUNG

Ketua Umum PORTINA Jawa Timur
Drs. H. IKSIR I THOUBY, MM, MH, CODP

PENANGGUNG JAWAB

Wakil Ketua Umum I PORTINA Jawa Timur
Ir. BIASWORO ADISUYANTO AKA, MM

PELAKSANA

Ketua : Didi Adhiyaksa, S.Psi
Wakil Ketua : Rachmad Hadiman, SIP.,M.Si
Sekretaris : Tasya Shalsabila Ramadhina, S.Pd
Bendahara : Yolisa Rizky Permatasari
Wakil Bendahara : Ellen Yermias

BIDANG PENDUKUNG

Ketua Bid, Pertandingan	: Dr. Mochamad Purnomo, S.Pd.,M.Kes		
Wakil Kabid, I	: Aris Arianto	Sie Konsumsi	: Deice Harum Wulan, SE
Wakil Kabid, II	: Rustamadji	Anggota	: Santi Dinar Sukesi
Wakil Kabid, III	: Eddy Yunanto	Sie Kesehatan	: Rina Handajani, S.Sos
Sie Media & Humas	: Mohammad Kosim, ST	Anggota	: Drs. Sugeng Utomo, MM
Anggota	: Ilham Pratama Deddy Widjaja	Sie Keamanan	: Garry Dimas Siswanto
Anggota	: Alifian Akhmad Saefullah	Anggota	: Jeremy Fahri Reza
Anggota	: Ulii Albirrotun Fitri, S.Or		
Sie Perlengkapan	: Ir. R. Moh. Edwin		
	: Slamet Riyadi		
	: Moch. Effendi, ST		



No.	KEGIATAN	BIAYA	
1.	Honor Panitia, Wasit/Juri	Rp.	17.000.000,-
2.	Acara Pendukung	Rp.	72.000.000,-
3.	Sewa Venues	Rp.	20.000.000,-
4.	Perijinan dan Keamanan	Rp.	10.000.000,-
5.	Konsumsi	Rp.	7.500.000,-
6.	Hadiah	Rp.	35.000.000,-
7.	Biaya Publikasi	Rp.	15.500.000,-
JUMLAH		Rp.	166.500.000,-

Panitia Penyelenggara secara khusus menawarkan paket sponsor partner untuk "Turnamen Olah raga Tradisional Pelajar tingkat SMA dan Umum Se Jawa Timur Tahun 2022" dengan ketentuan sebagai berikut :

1. Memberikan kontribusi dana pembinaan, besarnya sesuai dengan kesepakatan kepada Panitia Penyelenggaran;
2. Sponsor partner berkewajiban menggunakan dan menayangkan nama dan logo event dan menyebut nama kompetisi seperti yang sudah ditetapkan.

Berdasarkan besaran kontribusi dana yang disepakati, maka pihak sponsor berhak mendapatkan benefit sebagai berikut ; :

1. Hak eksklusif untuk dinyatakan sebagai sponsor partner Turnamen Olahraga Tradisional Pelajar tingkat SMA dan Umum Se Jawa Timur Tahun 2022;
2. Hak untuk melakukan promosi on air maupun off air dengan menggunakan logo event Turnamen Olahraga Tradisional Pelajar tingkat SMA dan Umum Se Jawa Timur Tahun 2022;
3. Hak untuk menggunakan title sponsor partner dan logo event Turnamen Olahraga Tradisional Pelajar tingkat SMA dan Umum Se Jawa Timur Tahun 2022 dalam setiap materi promosi dan kegiatan periklanan bagi **SPONSOR TUNGGAL**;





BACKDROUP PANGGUNG & UPP (3 M X 8 M)



SPANDUK (1 M X 8 M)



EXBANNER (1 M X 8 M)



SERAGAM PANITIA





sponsorship

TERIMA KASIH

Atas kesediaannya untuk menerima dan mempelajari proposal *TRADITIONAL SPORT EVENT 2022* Besar harapan kami agar dapat bekerjasama, mendapat dukungan serta saling percaya dalam semangat kemitraan yang membangun dan bermartabat.

Sebab seberapa besarnya upaya **PANITIA PENYELENGGARA**, tanpa dukungan moral dan materiel dari masyarakat, pemerintah dan pihak swasta, dunia olahraga Indonesia tak akan mungkin bisa mengangkat harkat dan martabat bangsa.

Sekian dan terima kasih.

PANITIA PENYELENGGARA *TRADITIONAL SPORT EVENT 2012*
PORTINA PROVINSI JAWA TIMUR

Ketua Pelaksana,

Sekretaris Pelaksana,

DIDI ADHIYAKSA, S.Psi

TASYA SHALSABILA RAMADHINA, S.Pd

14
Penutup





TRADITIONAL SPORT EVENT 2022 SE - JAWA TIMUR

adalah dukungan nyata untuk membangkitkan semangat Nasionalisme dan Kebangkitan olahraga tradisional di Indonesia, agar bangsa ini mampu menjaga & melestarikan aset budaya bangsa dan menjadi kebanggaan kita sebagai bagian dari rakyat Indonesia

Viva Olahraga Tradisional Jawa Timur !!